

# EDITO



**« Pourquoi aller chercher ailleurs ce que la région offre à proximité.... Issus d'un savoir-faire séculaire ou contemporain, les produits du terroir sont les garants de l'identité culturelle de notre pays, de la fraîcheur et du goût dont nos clients étrangers sont si friands ».** Georges Wenger, cuisinier

Les inscriptions au 3ème Concours suisse des produits du terroir sont ouvertes dès aujourd'hui sur [www.concours-terroir.ch](http://www.concours-terroir.ch) !

Les meilleurs produits artisanaux pourront être dégustés prochainement à Delémont-Courtemelon au cours des événements suivants, les 26 et 27 septembre 2009:

- Concours suisse des produits du terroir
- Marché des terroirs suisses
- Ateliers du goût.

Pages concours à actualiser <http://www.frij.ch/CMS/default.asp?ID=278>

Le Concours suisse clôturera la Semaine suisse du goût; dans la ville de Delémont, consacrée "Ville suisse du goût 2009". Toutes les régions suisses y présenteront leurs meilleurs produits ; paysans et artisans suisses sont unis, à la conquête des marchés. **Les médailles 2009 / 2010 ont été présentés par Georges Wenger & Olivier Boillat. La Fondation Rurale Interjurassienne et ses 22 partenaires suisses ouvrent ainsi officiellement les inscriptions au 3<sup>ème</sup> Concours suisse des produits du terroir.** Tous les produits dont la provenance et le savoir-faire sont liés à une région suisse peuvent prendre part à une compétition nationale et au Marché des terroirs suisses. Les inscriptions sont lancées dès aujourd'hui sur [www.concours-terroir.ch](http://www.concours-terroir.ch), les meilleurs producteurs de Suisse sont invités à inscrire leurs meilleurs élixirs et préparations. Et vous ?